



一中だより

浜田市立第一中学校学校便り 第3号
令和5年6月16日(金)

〒697-0024 浜田市黒川町3745
TEL 0855-22-0946
FAX 0855-22-0947
E-mail dail@hamada.ed.jp



「走ることの大切さ」

校長 川田 英樹

梅雨空に紫陽花(あじさい)が映える季節となりました。
「まるくまるく / 形のよいものになろうとする / やさしい心のあじさいの花 / きのうちよりもきょうと / 新しい色になろうとする / 雨の日のあじさいの花」という坂村真民さんの詩があります。作者は、あじさいをみて、そのやさしさとともに、昨日よりも今日と変化し、向上する心を感じ取ったのではないのでしょうか。

梅雨空のもと、今年から始まった浜田ブロック大会(市総体を廃止し、浜田市・江津市・大田市・邑智郡での県総体予選大会)が終了しました。5月29日の壮行式では、私から全校生徒に2つのことを話しました。1つは、試合の舞台に立っているのは、家族・先生方・仲間の支え・応援があつてのことで、感謝の気持ちをもって戦ってほしいこと。2つ目は、勝つことよりも、自分の力を発揮することを意識してほしいと話しました。今大会は通常開催され、各会場で大きな声援が響き渡っていました。結果は各部それぞれですが、今までコロナ禍のなかで思うように練習できなかったことを乗り越え、地道に努力し、最後まであきらめずに懸命に戦った姿は、すべての人々に感動を与えてくれました。

さて、一中では、毎月体育の時間に持久走の記録を取っています。男子は1500m、女子は1000mを個々の自己目標の突破に向けて懸命に走っています。走ることは、健康維持、体力の増進はもちろんのこと、苦しいことから逃げない忍耐力を養い、いざという時の大きな力になります。すべて活動の原動力になるといっても過言ではないと思います。

2学期には、浜田市駅伝大会、島根県駅伝大会が行われます。全校生徒から参加者を募り、全校体制で取り組んでいきます。全校のみなさんと走ることの大切さを共有できることを願っています。



【職員室前に掲示された美術部作成の部活動応援ポスター】

第1回島根県中学校浜田ブロック大会・西部柔道大会 結果一覧

入賞多数のため個人は1位のみ。詳細はPをご覧ください。

【体操競技部】

- 女子団体 1位
 - 女子個人総合 1位 森
 - 男子個人総合 1位 原田
- 男女ともに県総体出場

【女子ソフトテニス部】

- 女子団体 6位
- 団体と個人の1ペアが県総体出場

【男子ソフトテニス部】

- 男子団体 2位
- 団体と個人の3ペアは県総体出場

【男子バスケットボール部】

- 準優勝 県総体出場

【男子卓球部】

- 男子団体 5位
- 大前、東、山根が県総体出場

【女子卓球部】

- 女子団体 2位
- 団体と中、松原が県総体出場

【柔道部】

- 男子団体3位
 - 個人戦
 - 男子50kg級 1位 土井
 - 男子55kg級 1位 邊
- 県総体出場



【サッカー部】

- 優勝 県総体出場

【女子バレーボール部】

- 予選リーグ敗退

【剣道部】

- 男子団体優勝
- 団体と出江、藤本、島田、桑原、大中が県総体出場

【野球部】

- 一回戦敗退

【陸上競技部】

- 1男100m 1位 山根
 - 3男100m 1位 景山
 - 全男200m 1位 景山
 - 全男800m 1位 松崎
 - 3男1500m 1位 須古星
 - 全男110mH 1位 吉本
 - 全男走高跳 1位 久本
 - 1男4×100mR 1位
 - 全男4×100mR 1位
 - 2女100m 1位 長谷川
 - 3女100m 1位 安達
 - 全女走幅跳 1位 安達
 - 2女4×100mR 1位
- 男子16名、女子12名が県総体出場

私たちの“学級目標”

～3年1・2・3・4組～

3年1組 岡 悠生／久本 悠睦

3年1組の学級目標は、『Power』です。この言葉の頭文字にはそれぞれ意味があります。「P」は“progress”（進歩する）、「O」は“only”（たった一つの）、「W」は“wonderful”（素晴らしい）、「E」は“enjoy”（楽しい）、「R」は“respect”（尊敬）です。3年1組は一人一人の個性が強く、楽しいクラスです。これまであまり話をしたことがなかった人とも交流を深め、思いに残るラスト1年にしたいです。

3年2組 大前 翔／渡津 莓果

3年2組の学級目標は、『一笑懸命 ～あ？こりゃ 3-2なめんな～』です。「一笑懸命」には、笑顔で何事にも全力で取り組むという思いが込められています。「あ？こりゃ 3-2なめんな」には、何事にも挑戦して成功してみせるという強い思いが込められています。班で意見を出し合い、悩みながら決めました。このクラスで1年間毎日楽しく過ごし、3月には全員が笑顔で卒業できるようにしたいです。よろしくお願いします。

3年3組 岩本 虎我／吉村 菜摘

3年3組の学級目標は、『飛べ～Blue 大胸 king～』です。「飛べ」は、アニメ「ハイキュー!!」の横断幕からとりました。“空に羽ばたいていく鳥のように”という意味が込められています。また、サブタイトル「Blue大胸king」の「Blue」には“青春”、「大胸」には“大きな目標を胸に抱く”、「King」には“3年生の中でトップになる”という意味が込められています。中学校生活のラスト1年、この目標を胸に抱いて頑張りたいです。

3年4組 小川 優花／小谷 一希

3年4組の学級目標は、『TEAM』です。これは、“Teamwork”（チームワークで），“Effort”（努力する），“Aggressive”（活動的な），“Members”（メンバー）の頭文字をとっています。この目標には、クラス全体が一丸となって成長しようという思いや、何事にも努力し、全力でやろうという思いが込められています。3年4組は個性的な人が多いですが、それも認め合えるという意味で『TEAM』にしました。

学級目標!



部活動を紹介します

先月号の「ブロック大会出場に向けての各部の抱負」に続き、今月は女子バスケットボール部、水泳部、吹奏楽部、生活科学部、美術部の部長に、部を紹介してもらいます。

女子バスケットボール部 部長 大畑 綾香

女子バスケットボール部は、日々の練習の中でシュートを中心とした体力づくりや、パスなどを行っています。外部コーチのもと、一人一人が全力で部活に取り組んでいます。女子バスケットボール部の強みはシュートです。人数は少ないですが、チームのみんなで励ましあいながら頑張っています。



水泳部 部長 杉本 絃

水泳部はブロック大会には出場せず、県総体からの出場になります。水泳部は準部で、昔から水泳をしている人たちが活動しているので、あまり大会で緊張することはないと思います。しかし、学校を代表して出場する県総体は、1年生にとっては初めての大会、2年生にとっては2回目の大会、そして3年生にとっては最後の大会になるかもしれません。この大会に向けての思いは学年によってさまざまですが、水泳部として精一杯頑張ります。

吹奏楽部 部長 佐々木美緒理

吹奏楽部は8月に行われる「全日本吹奏楽コンクール島根県大会」中学生Aの部で、最優秀賞受賞・中国大会出場が果たせるよう日々練習に励んでいます。行動面では、先手挨拶、はきはきとした明るい返事など、相手に気持ちが伝わるような言動を心がけています。そして演奏面では、部員同士でアドバイスをし合うことや、細かなところまで意識した練習ができるよう努めています。吹奏楽部は、これからも「よりよい行動、よりよい演奏」を目指し、一日一日を大切にしていきます。応援よろしくお願いします。

生活科学部 部長 佐々木歩夢

私たち生活科学部は、1年生5名、2年生8名、3年生14名の計27名で活動しています。活動内容は、基本的に自由に実験や工作などを行っています。私たちは、この活動を通じて想像力を高めることを目的としています。これから「夏のいわみっ子まつり」の準備を美術部と合同で行い、各コーナーの代表者と部長・副部長と一緒に、石見まちづくりセンターの方々と打ち合わせを行う予定です。2学期に「いわみっ子まつり」があるので、ぜひ来てください。

美術部 部長 堂原 真菜

美術部は、1年生13名、2年生8名、3年生10名の計31名で活動しています。普段は、絵のレベルを上げるために自分の課題を見つけ、それを解決するために一人一人が技法など自分の技術を伸ばすことや、本などの参考資料を使って自分の感性を豊かにすることなどに日々取り組んでいます。また、学年に関係なく、31名全員で一つのアートを作る活動（海洋ゴミアートの製作）も行っています。個人としても部活としてもアートに強い部になりたいです。